

Montpellier

Un trafic de cannabis, des coupables et des absents

Justice. Quatre prévenus étaient jugés lundi, dans le cadre d'un réseau entre l'Espagne et La Paillade en 2014 et 2015.

Dans le cadre d'un trafic de cannabis...

Il dégoupille... une canette de bière

Beausart. Devant la synagoge, il a crié : « Ah, si j'avais une bombe ! »

Plus tôt samedi, un jeune homme...

L'ordinateur volé avec les dossiers des patients

Tribunal. Les deux gendarmes accusent une troisième personne non identifiée.

Les deux gendarmes accusent une troisième personne non identifiée.

Des roses pour Georges Frêche

Hommage. L'ancien maire est décédé le 24 octobre 2010.

Une cinquantaine de personnes...

Des roses pour Georges Frêche

Hommage | L'ancien maire est décédé le 24 octobre 2010.

Une cinquantaine de personnes. Au premier rang, la famille bien sûr: sa femme Claudine, ses filles Marion et Julie, son bébé dans les bras. Le premier cercle, dont Claude Cougnenc, président de l'association dédiée, le seul qui prit le micro pour remercier tous ceux qui se sont déplacés. Des «fidèles» encore, comme ils se définissent: députés, maires, hommes de pouvoir ou de couloir, proches...

Des anonymes aussi. C'est le cas de Sandrine, Laure ou Aurélia, présentes avec une émotion sincère: Georges Frêche les a marquées, aidées à un moment de leur vie, elles l'ont côtoyé... parfois juste le temps d'une anecdote.

Martine et l'équipe des poussins des Arceaux

Martine: «Je l'ai croisé une fois, avec le club de foot des Arceaux. J'ai voulu lui présenter l'équipe des poussins de mon fils. Il est redescendu de l'estrade pour aller les voir. J'ai trouvé ça très bien!» Jacqueline, dont il a changé la vie: «Famille, travail, logement, j'étais dans une situation extrêmement



Au pied de sa statue, à Odysseum, ses filles Julie et Marion.

Photo SÉBASTIEN HOEBRECHTS

délicate: il m'a reçue avec mon petit CAP de vendeuse et une vie passée auprès d'un gendarme. Je suis devenue agent de surveillance de la voie publique à la mairie.» Et parmi les absents, alors? Les principaux étaient ses successeurs dans le fauteuil de maire de Montpellier: Hélène Mandroux, à Paris, était excusée. Ou encore l'édile actuel. Pourtant, si présent à demi-mot. Et Julie Frêche,

«dans l'émotion» en ce «moment de recueillement», qui n'a pas souhaité s'exprimer: «Au moins, il y a des gens qui ne récupèrent pas sa mémoire.» Quant à ce militant, responsable d'association, à qui «Georges Frêche manque terriblement», lui se dit «curieux de voir ce qu'il dirait aujourd'hui. Je sais ce que la ville lui doit. Et là, on est en train de reculer. Quand je vois qu'on déboulonne des

chaises, j'appelle cela de la com'. Chez Frêche, il y avait de la com' mais il y a aussi ce qu'il a bâti.» Rappelant les propos de Claude Cougnenc quand il prit le micro: «Avec Georges Frêche, c'est une part de notre histoire et une grande part de notre avenir qui nous quittait», le 24 octobre 2010, à 18 h 30.

THIERRY JOUGLA tjougla@midilibre.com